

色とりどりあざやか田川

見ごろに合せて館報編集委員で集めました。紙面で紅葉ギャラリーをお楽しみください。

▶上高地線

▶小山さん宅(渚本村)

▶渚本村公民館

▶安曇野トライアングル

▶JR松本駅

▶浅輪さん宅(渚本村)

▶松本協立病院

▶女鳥羽川

▶田川小学校②

▶田川小学校①

▶越山さん宅(渚上)

▶諸大神社②

▶大宮神社

▶渚大神社①

▶渋川さん宅(渚上)

令和4年1月1日現在
総世帯数 1,975世帯
総人口 3,899人
男 1,887人
女 2,012人



【館報編集委員 村瀬】

靈山戸隠の麓、戸隠神社で、一足早い年末詣を目指して、戸隠散策が12月4日(土)に行われました。参加者は35名で大いに期待されましたが、数日來の降雪のため、参道の積雪、凍結の恐れから奥社参りは中止となりました。

しかしながら、中社周辺のそば屋では名高い戸隠そば、それも新そばを楽しみ、奥社の代わりに宝光社の参拝ができ、充実した散策となりました。

帰り道では、飯綱町のサンクゼールワイナリーに立ち寄り、ワインの試飲と買い物を楽しみました。

午後は、この春リニューアルしたばかりの長野県立美術館を見学しました。同館では、企画展で「東山魁夷 唐招提寺御影堂障壁画展」が行われていたこともあり、時間を忘れるくらいの作品に見入りました。

気楽に運動委員会

戸隠散策・御社めぐり

文化視察

善光寺・長野県立美術館見学

11月27日(土)、善光寺・

長野県立美術館見学が34名の参加で行われました。

午前10時過ぎに善光寺へ到着後、公式ガイドさんの案内で院内めぐりをしました。善光寺には宗派がありません。日本で宗派が分かれる以前に出来たお寺だからです。そのため誰でも気軽にお参りができます。

長野市は、雨と雪が混じるあいにくの天候でしたが、企画してくれた文化委員会の皆さんのおかげで楽しく文化・芸術の秋を堪能しました。

【館報編集委員 野本】



『具だくさんみそ汁』を作ってみませんか?



健康づくり課では、「おいしく食べよう」と題して「具だくさんみそ汁運動」を推進しています。具だくさんみそ汁は、バランスよく栄養が摂れたままみそ汁は、あつたりと良いこと尽くします。



▲第3回具だくさんみそ汁コンテスト優秀賞「松本野菜でほっこりあったかみそ汁」

11月に田川地区内のふれあい健康教室で「具だくさんみそ汁コンテスト」の受賞レシピを紹介したところ、さつそくレシピを作った方から感想をいただいたので紹介します。具だくさんみそ汁は、お味噌汁おいしかったです。健康について情報をもらうだけではなく、実践し、学ぶことが大切だと思いました。(渚本村 萩原さん) 具だくさんみそ汁については、松本市ホームページにコンテストの概要や受賞レシピを掲載しています。皆さんもぜひ、具だくさんみそ汁を作つて健康について考えてみませんか?

【中央保健センター 平林】

田川百景～高所作業車のアーチ～

以前の号でも取り上げた白板中条線の電線地中化工事。この日、現場を通りかかるとびっくり。なんと十台もの高所作業車が路肩に連なっています。

一体何をしているのでしょうか…。見当もつかないまま、巨大なアーチをくぐったのでした。

【館報編集委員 宮城】



※「田川百景」を募集しています。田川地区的自然、風景、街並みなどの写真をお寄せください。写真にコメントを添えて田川公民館まで ●館報編集委員会